

ABSTRAK

NURHAYATI, 105271104117. 2021 “Efektivitas Dakwah dalam Pembinaan Akhlak Islam Santri pada Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang Kabupaten Jeneponto” Skripsi Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Pembimbing I Dr. Dahlan Lama Bawa, M.Ag dan Pembimbing II oleh Dr. Meisil B. Wulur, S.Kom.I., M.Sos.

Jenis penelitian yang digunakan bertujuan untuk mengetahui efektivitas dakwah dalam pembinaan akhlak islam santri pada Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang Kabupaten Jeneponto. Penelitian ini telah dilaksanakan pada bulan April 2021. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengambilan data yaitu teknik wawancara. Instrument penelitian yang digunakan adalah observasi lapangan, wawancara dan dokumentasi. Jumlah responden yang di ambil sebanyak 8 orang yang merupakan pimpinan dan pembina Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang Kabupaten Jeneponto.

Hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti melalui wawancara menunjukkan bahwa Akhlak santri pada Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang Kabupaten Jeneponto beranekaragam ada santri yang akhlaknya masih jauh dari kata baik ada pula santri yang akhlaknya sudah baik, perbedaan tersebut disebabkan oleh perbedaan latar belakang keluarga santri atau kondisi keluarga santri namun setelah dilakukan pembinaan pada Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang Kabupaten Jeneponto maka santri secara bertahap menunjukkan sikap positif sampai akhlak islam santri benar-benar terbentuk. Dan hasil penelitian peneliti juga menunjukkan bahwa Pembinaan akhlak islam santri pada Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang Kabupaten Jeneponto dilakukan secara terkonsep dan terprogram. Pembinaan pada Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang Kabupaten Jeneponto telah dibuatkan konsep dan diprogramkan serta dilaksanakan secara berkelanjutan. Dalam menjalankan proses pembinaan akhlak islam santri, Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang menggunakan beragam metode atau strategi seperti : metode nasihat atau pengajaran, metode latihan atau pembiasaan, metode teladan (otomatis), metode pembaruan dan dakwah yang dilakukan Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tarowang Kabupaten Jeneponto dalam membina akhlak islam santri tergolong cukup baik dan efektif.

Kata Kunci: Efektivitas Dakwah, Pembinaan Akhlak, Pesantren Bahrul Ulum